
 

平成 29年度 第 1１回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成３０年２月１９日（月） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 信原・藤井・大羽 

欠 席 者 近藤・村上・山田 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション 

会 議 資 料 □次第 

概 要 

イベントの感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まちづくり委員会

について 

 

 

個人のまとめにつ

いて 

 全体の報告書の素案に対し、委員の考察意見。 

・やってみることで問題点が見えることもある。100 選では他市と

つながりが持てるはず。そういったところと連動企画をすることで

新しく、散歩道に興味を持ってくれる人が増えるかもしれない。例

えば、健康マイレージや、ポケモン GO、仮想通貨などといったも

のとのコラボレーションも考えられる。 

・客観的に感じたのは、知立の歴史文化について知らなかったこと

を知れたことがよかったということと、知ることが楽しいというこ

と。また、こうやって知立市民にまだまだ知られていないことはそ

もそも問題として考えないといけないのかなと思った。 

・参加者にある偏りがあった。それは、100 選を知っている人のほ

うが知らない人より多かった。つまり、知識を深めに来た人のほう

が多かった。まだ、100 選の魅力を知らない人に訴求するには、ま

だまだ改善の余地はある。 

・他市でのイベントと連動できるなら、まだ知らない、他市在住の

人を呼び込めるかもしれない。 

・全体を通して気づいたことは、ウォーキングイベントをしていて、

知立の歩道が危ないところがあるということ。特に旧東海道は危な

かった。 

 

・なかなかメンバーの思いを合致させるのが難しかった。 

・まちづくり委員会としての役割が、市民活動のあり方について研

究するというならば、市民版まちづくり計画で完成されている。 

 

各委員、まとめ文書を、22 日までに提出すること。 

 

決 定 事 項 最終報告会 2月 28日（水） 

課 題  



次回議題 □最終報告会 

 


